

Gobierno pone en operación 21 kilómetros entre el Juncal y Neiva



- La rehabilitación impacta positivamente en los índices de seguridad vial de la región.
- Para el tráfico nocturno, la vía cuenta con dispositivos luminosos que ayudan a la visibilidad de los conductores reduciendo la accidentalidad en la zona.

Neiva, 26 de enero de 2018. @Ani_Colombia. El ministro de Transporte, Germán Cardona Gutierrez y el Presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura, Dimitri Zaninovich transitaron en la mañana de este viernes los 21 kilómetros de la vía entre el Juncal y Neiva que **reducirá de 50 a 20 minutos el recorrido** gracias al mejoramiento de la capa de asfalto, la ampliación de los carriles, la construcción de bermas y la corrección de curvas, entre otros grandes beneficios.

El ministro Germán Cardona, hizo un llamado a la comunidad -a propósito de esta ruta de la zona - para que hagan un buen uso de la vía y conduzcan con moderación: “estamos muy comprometidos con el fortalecimiento de la seguridad vial en Colombia, y depende de cada uno de los nosotros”, y agregó que “esta inversión que el gobierno del presidente Juan Manuel Santos hace en esta obra y en muchas otras del país son para que la comunidad las use correctamente y respetando los límites de velocidad y las normas de tránsito”.

Por su parte, el presidente de la ANI, Dimitri Zaninovich dijo que: “esta es una vía muy diferente a la que había antes: pasó de tener en algunos puntos solo seis metros de ancho a nueve metros y medio, los puentes no tenían barandas y en los sitios donde había mayor presencia de peatones se han hecho andenes pensando en la gente.”.

Agregó que está complacido con el cumplimiento de esta concesión según lo pactado en los cronogramas: “nos tiene muy contentos que esta es una obra

que se entrega a tiempo para que se beneficie la comunidad no solo los que viven en el sector sino para todos los colombianos que quieran disfrutar de esta bella región”.

Esta variante que mejorará la conectividad desde el sur del Huila hacia el centro del país hace parte de la concesión Neiva-Girardot, una iniciativa privada del programa de cuarta generación 4G en donde se están invirtiendo 2,3 billones de pesos para rehabilitar, mejorar, operar y mantener 198 kilómetros de los cuales 76,35 kilómetros serán de construcción de doble calzada.

Desde el 20 de septiembre de 2016 inició la construcción de este importante corredor que se complementa desde el sur con la concesión Santana-MocoaNeiva, hacia el centro con la vía Ibágué-Girardot-Cajamarca (GIC), y desde Flandes, Tolima con la ruta Girardot-Honda-Puerto Salgar.

Enlace fotos en alta

<https://we.tl/R6hvSMWlmz>

Enlace videos

<https://we.tl/NILYcIDQDb>



MINTRANSPORTE



GOBIERNO DE COLOMBIA

Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.
PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co